



TVV-Vorstands-Info 1. Ausgabe 2017

Liebe Trainer, Übungsleiter und Engagierte,

„Neue Wege entstehen, indem wir sie gehen“, wusste schon der Philosoph Friedrich Wilhelm Nietzsche. Die Handballabteilung schreitet mutig voran und geht eine Spielgemeinschaft mit Großsachsenheim ein, weil sie es alleine nicht mehr schafft. Kooperationen sind kein Allheilmittel, aber vielleicht ein guter Weg anstehende Herausforderungen zu stemmen – vereinsintern über die Abteilungen hinweg, aber auch extern, in dem wir Kooperationen mit anderen Vereinen eingehen.

Kooperationen setzen aber auch Bereitschaft voraus, auf beiden Seiten, und das geschieht sicherlich nicht von heute auf morgen. Doch jeder lange Weg beginnt mit einem ersten Schritt. Wir freuen uns auf einen regen persönlichen Austausch mit Euch an der Delegierten- und Mitgliederversammlung.

Euer Vorstandsteam

Frank, Sonja, Karola, Ludwig, Patrick, Wolfgang und Heike



1. Rückblick Ehrungsabend

Dem Helfer-Team um Wilfried Schenk, Susanne Merz und Ludwig Hecht ist es wieder einmal gelungen, einen abwechslungsreichen Abend in der Peterskirche zu gestalten.

In diesem Jahr wurden

- langjährig engagierte ÜL, Trainer und Ehrenamtliche
- erfolgreiche Sportler

und neu!

- treue Mitglieder

geehrt. Für Unterhaltung zwischen den Ehrungsblöcken sorgten die Turnerinnen von Bibi mit ihrer Aufführung Starlight Express und der Liederkranz Roßwag mit humorigen Liedern. Allen Anwesenden hat es super gefallen, am meisten Sitzfleisch bewiesen die Leichtathleten, die noch bis nach 23 Uhr zusammengehockt sind.



Dazu hatten sie auch allen Grund. Denn am Ehrungsabend verlieh Frank die Ehrenmitgliedschaft des TV Vaihingen an Karlheinz Krebs, weil er sich beispielhaft für den Verein und die Leichtathletik eingesetzt hat. Karlheinz war Übungsleiter, Abteilungsleiter, Kreisschülerwart und Vertreter der aktiven Leichtathleten im Turnrat und verkörperte viele Jahre in Person die Leichtathletik in Vaihingen. Willkommen im Kreise der Ehrenmitglieder, Karlheinz!



Schade finden wir, dass von 120 Geladenen nur 40 anwesend waren. Dafür gibt es sicherlich verschiedene Gründe. Der Ehrungsausschuss wünscht sich aber zu Recht von den Geladenen **mehr Disziplin bei den Zu- und Absagen**. Es erleichtert die Vorbereitung ungemein, wenn man genau weiß, wer kommt und wer nicht.

Die ausführliche Liste aller Geehrten und weitere Fotos findet ihr auf www.tv-vaihingen.de

Termine



1. Termine des Hauptvereins 2017

Bitte beachtet folgende Termine und **erscheint zahlreich** 😊

- | | |
|--------------|--|
| 6. April | Delegiertenversammlung ab 19.00 Uhr
Achtung neuer Ort: Werner-Banck-Heim |
| 27. April | Jahresmitgliederversammlung ab 19.30 Uhr
Löwensaal Stadthalle |
| 1. Mai | Sternwanderung der Abteilungen und
Bewirtung durch die Leichtathleten und Skizunft
am Alten Badplatz |
| 5. Juni | Maientagsumzug |
| 24. Juni | Dankeschön-Fest für Übungsleiter, Trainer und
Helfer ab 17.00 Uhr am Alten Badplatz |
| 9./10. Sept. | Vaihinger Straßenfest |
| 9. Dezember | Jahresfeier des TVV ab 15.00 Uhr Stadthalle |



2. Nutzung Alter Badplatz

Unser Gelände am Alten Badplatz soll in erster Linie von den Abteilungen und vom Hauptverein genutzt werden, darüber hinaus kann es auch von Privatpersonen, Firmen sowie Schulen und Kindergärten angemietet werden. Es gibt eine neue Nutzungsordnung und eine Staffelung der Preise. Vereinsintern ist die Nutzung kostenlos, TV-Mitglieder erhalten für private Feiern 25 Prozent Rabatt auf die Nutzungsgebühr. Die Vergabe der Termine erfolgt jetzt über die Geschäftsstelle, da ja Kurt sein Amt zum Jahresende abgegeben hat (s. Bericht am Ende). Die neue Nutzungsordnung steht zum Download auf der Homepage bereit. Da Markus zeitlich nicht alles alleine erledigen kann, suchen wir ehrenamtliche Unterstützung für Schlüsselübergaben und Abnahmen der Räumlichkeiten nach Feiern.



3. Jugendarbeit im TVV

Was können wir abteilungsübergreifend für die Jugendlichen tun, wie können wir sie für den Verein begeistern? Auf Initiative von Ludwig und Markus findet das nächste Treffen zur Jugendarbeit am 24. April um 18.30 Uhr am Badplatz statt. Alle Übungsleiter, die Jugendliche von 10-16 Jahren betreuen, sind herzlich eingeladen. Weitere Infos bei Ludwig.

4. Sportvereinszentrum SVZ

Im Vereinsrat und in den Jahresversammlungen der Abteilungen hat Wolfgang über den Stand der Planungen für ein SVZ berichtet. Die Ergebnisse der Potenzialanalyse des WLSB sind vorsichtig positiv ausgefallen. Die weitere Vorgehensweise hängt jetzt davon ab, wie wir das Potenzial erhöhen können und inwiefern der Vorstand genügend personelle Unterstützung für die weiteren Planungen finden wird. Wir benötigen ein Team von 3-5 Personen. Ohne weitere Mitstreiter läuft nichts, vielleicht kennt ihr ja noch jemanden, der ...



5. Personalsituation im Vorstand

Da Sonja und Heike bei der Jahresmitgliederversammlung aus persönlichen Gründen für ihre Ämter nicht mehr kandidieren werden, suchen wir auch für die Kommunikationsaufgaben Nachfolger. Die neue Website ist auf einem guten Weg und wird von beiden auch noch so lange betreut, bis sie gut eingeführt ist. Meldet Euch!



Einer von uns...

Kurt Haubennestel: Kasse, Badplatz, Jedermänner

Ich bin mit Kurt am Alten Badplatz verabredet. Wir setzen uns aufs Bänkchen von Karl Hecht und sind gleich mitten im Thema, denn hier unten hat Kurt jahrelang gewirkt. Doch zunächst will ich von ihm wissen, wie er – der Zugezogene aus Stuttgart – denn zum TV gekommen ist.

„Über Dieter Schmidt“, antwortet Kurt. Zusammen seien sie damals täglich mit dem Bus zum Bosch nach Feuerbach gefahren und auf so einer Fahrt habe der ihm die „Jedermänner“ empfohlen. 1979 ist er dann in den Verein eingetreten und hat lange beim Karl Hecht mitgeturnt. „Der Karl hat viel geleistet für den TV und war mein großes Vorbild. Ein echter Kamerad, so was gibt es heute gar nicht mehr“, erklärt er mir. 1983 hat Kurt dann selbst sein erstes Amt übernommen und 25 Jahre lang die Kasse des Hauptvereins geprüft.



Doch sein großes Baby war der Alte Badplatz:

21 Jahre lang hat er das TV-Gelände an der Enz gepflegt, gewartet und verwaltet. „Als ich 1996 das Amt übernommen habe, gab es nur drei Vermietungen im Jahr, jetzt sind über 50 Termine zu verwalten, davon 35 Vermietungen an Externe“, berichtet er stolz. Durch Mundpropaganda habe sich herumgesprochen, dass man hier unten gut feiern könne. Einmal sei er bei einer Feier gerufen worden, weil kein Wasser mehr im Brunnen war. „Mit Kanistern musste man sich behelfen“, erinnert er sich. Doch das ist lange her, längst ist der Badplatz ans Wasserleitungsnetz angeschlossen. Aber es galt noch ganz andere Herausforderungen zu meistern. Beim großen Hochwasser im März 1997 habe hier – wo wir jetzt sitzen – das Wasser über 80 Zentimeter hochgestanden. Der Ezel hatte alle Hände voll zu tun, die Bäume und Äste wegzuräumen – eine ziemliche Plackerei sei das gewesen. Doch dem Gebäude hat das Hochwasser nicht geschadet, dann 2001 brannte es aber komplett ab, weil zwei Jugendliche leichtsinnig Feuer entfacht hatten. Auch um den Wiederaufbau hat Kurt sich gekümmert. Ja, er hat so manche Stunde seines Lebens hier unten verbracht. Gern erinnert er sich an seinen 60. Geburtstag, den er am Badplatz gefeiert hat.

Zum Jahresende hat Kurt sein Amt abgegeben: „Jetzt sind Jüngere dran.“ Doch als Übungsleiter wird er uns erhalten bleiben. Seit 1999 leitet Kurt die Jedermänner-II-Gruppe. Erst Anfang dieses Jahres hat er seine Lizenzen (A und Prävention) um weitere drei Jahre verlängern lassen.

„Ich mache so lange ich noch kann“, resümiert der 77-Jährige. Wir wünschen ihm, dass das noch lange dauern wird und sagen DANKE für 21 Jahre Badplatzverwaltung.